

### Männer 1 // dkbc-Pokal

Am Samstag startet unsere erste Männermannschaft mit einem Highlight in das Jahr 2019. Es steht das dkbc-Achtelfinale gegen den Erstligisten TSV 90 Zwickau an. Die Sachsen kämpfen derzeit als Aufsteiger um den Klassenerhalt in der 1. Bundesliga. Betrachtet man die Schnittliste der 1. Bundesliga findet man dort einige Zwickauer-Spieler mit einem Schnitt von über 600 Kegeln. Topspieler in Reihen der Zwickauer ist sicherlich Lars Pansa, der sich mit einem Auswärtsschnitt von ca. 618 Kegeln unter den besten 25 Spielern der Liga befindet. Dementsprechend steht unseren Jungs ein sehr schweres Spiel bevor, zumal die Stammkräfte Kevin Raißer (Haarriss im Handknochen) und Marc Griebhaber (Bänderriss) voraussichtlich immer noch nicht zu Verfügung stehen werden. Sportwart Jan Griebhaber wird aber sicherlich einen adäquaten Ersatz für die beiden Langzeitverletzten finden, auch wenn dadurch in der Aufstellung wieder rotiert werden muss. Dies hat jedoch auch schon in den letzten Spielen sehr gut funktioniert und vor allem im letzten Heimspiel gegen den SF Friedrichshafen haben unsere Jungs sehr gute Leistungen gezeigt. Zusammengefasst ist der Erstligist sicherlich Favorit in dieser Begegnung, allerdings hat unsere Erste durchaus Chancen auf den Einzug in das Viertelfinale des dkbc-Pokals, vor allem wenn die Jungs an die Heimleistungen aus den letzten Spielen anknüpfen. Wir freuen uns auf dieses Highlight im neuen Jahr und hoffen auf viele Zuschauer in Reichmann's Kegelstube. Spielbeginn ist am Samstag um 14.30 Uhr.